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SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - ldÉl EmaiL bancadapptavras$hotmait'com

Rua Adão Teixeira da Sitveira -

ESTADO DO RIO GRANBE DO SUL

cÂFr*RA DE vÉnEADoREs DE LAvRAS Do sul.

ÉÀrtmDA Do PRocEE§§l§TAs

RENovÀÇÃo e AÇÃ0
2ü2112824

[NDrcAcÃo 50/2021

Senhora Presidente,

os Vereadores signatários desta, indicam após ouvido o Plenário, na forma

regimental, seja encaminhado ao Chefeão Poder Executivo It{unicipal' o seguinte:

*Que seju feito estudo, uttavés da secreturio/setor competente, sobre a

possibilidade du constríção ai Weiras iou idlor1ocias dos trevos de acesso à eidade' nn RSC

357 - Rodovia uJoãO Francisco ds canha Fr&nco" e, se houver interesse por parte da

,4rlministração Municipal, seia realizaclo contato com a 10o Supertntendência Regioncl do

DAER, em cachoeira rta sut, visando à autorizaçõo ne§te senttdo.

JUSTIFICATTVA:

Sabemos que a rodovia e Faixa de Dominio do DAER, no entanto, se o

poder Executivo Municipal achar válido o nosso pleito, poderá buscar junto ao referido

Departamento, a autorizaçâo/permissão neste sentidc, visto que, mediante análise do caso, poderá

este çonceder parâ tal finalidade.

Cremos que, para mantermos uma cidade limpa, o mínimo que podemos

fazer é colocar à disposição da população lixeiras, distribuídas em pontos estratégicos.

Nossa intenção, com esta Indicação, é disponibilizar também àqueles
proprietários de imóveis próximos à çidade, usuários da RSC 357, sentido Lavras-Caçapava, esse

mecanismo para descarte de lixo e/ou resíduos os mais diversos que, por ventura, seja necessário
trazer à Sede do município, para posterior coleta pela Prefeitura.

Ainda, com essas pequenas ações, minimizará a situação caôtiça de lixo
descarlado às margens da rodovia e, consequentemente, contribuirá com o meio ambiente, que
safre tantc com atitudes de pesscâs que não se preoruparâ em preservá=lo.

se esta indicação tiver a acolluda que pretendemos, sugerimos que essÍls
lixeiras sejam semelhantes àquela construída pelo Sindicato Rural, próxima ao parque de
Exposições, já que tambérn se trata de local público.

Sala "Severino Silveira" da de Vereadores, l9 de maio de 2AZl
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